

SUKU SUKU

すくすく募集中！

Google フォーム▼



広報紙に自慢の家族の写真を掲載しませんか。

◆申込方法

下記記載の必要事項をメールかGoogle フォームで送信してください。

◆必要事項

- ①子どもの名前、ふりがな、生年月日、性別／②掲載する写真／③保護者の名前／④コメント（50 文字以内）

【申・問】・企画政策課 TEL 23-0456

Mail : info@city.kobayashi.lg.jp

前原
来桜
ちゃん
令和7年3月19日生

じいちゃんと誕生日が同じ日に産まれました、少し泣き虫だけど元気ですね
保護者：前原裕也

今別府
咲椰
ちゃん
令和4年10月18日生

なにをしてもかわいい3番目！
らーちゃん♡これからも笑って泣いて元気に育ってね♡
保護者：今別府涼、今別府愛梨

日高
いと
ちゃん
令和3年4月4日生

新しい幼稚園で頑張ってるよ～！じいじ、ばあば大好き！！♡
保護者：日高拓弥、日高理沙

日高
凱晴くん
令和5年4月9日生

前髪切りすぎました！！じいじばあばたくさん遊んでね！
保護者：日高拓弥、日高理沙

日高
玲維
ちゃん
令和7年2月6日生

大きくなりました！じいじ、ばあばたくさん遊びに行くね～！！
保護者：日高拓弥、日高理沙

<編集後記>

新年が幕を開けました。昨年は地域の温かい絆を改めて感じる一年でした。本年も、広報紙を通じて「こばやし」の魅力と元気を皆さまの元へお届けします。笑顔があふれる、実り多き素晴らしい一年になりますように。（榎田）初めて小林市の日の出の撮影に行きました。車のフロントガラスが凍る程の寒さの中、ホットレモンで温まりながらカメラを準備。太陽が雲に隠れないか心配していましたが、無事に撮影できて「ほっと」しました。（井手平）

広報紙へのご意見・ご感想をお気軽に寄せください

読んだ感想や知りたい情報など、ご意見をお待ちしています。右の二次元コードからお寄せください。



心の花びら

苦葉あり金婚迎え冬麗（小林合歓の会 淵上律子）

稲小積み扇揚げ半てん遠くなる（東脇哲郎）

薄氷や限りあるから輝こう（小林合歓の会 本田澄子）

神楽面手に乗せ知るや舞の巖（小林合歓の会 内田トシ子）

尺八の万象の景澄む秋ぞ（小林合歓の会 海蔵由喜子）



小林の「よかとこ」をハッシンしよう！
投稿写真から数点を広報紙で紹介♪

Instagram & 広報こばやし
#ハッシンコバヤシ



▲詳細はコチラ

「ハッシンしたい小林の魅力」を写した写真に「#ハッシンコバヤシ」のハッシュタグを付けて、インスタグラムに投稿しませんか。市内で撮影したものであれば、景色、日常風景なんでもOK。

@bluesea12067 さん



#栗のテリーヌ #お菓子の国たんぽぽ

@dashinokai さん



#山車の会 #こばやし秋まつり

@j_0125_mpg さん



#ハッシンコバヤシ #吉野北斗

人のうごき（小林市的人口）

人口	40,137人	(−45、−910)
男	18,726人	(−11、−401)
女	21,411人	(−34、−509)
	18,852世帯	(−28、−248)

令和7年12月1日現在現住人口（前月比、前年同月比）

現住人口：国勢調査人口（実際に居住している人口）をもとに、その後の転入・転出、出生・死亡などを増減して算出する人口。

火災・救急発生状況

種別	11月	累計	昨年
建物	1	16	+7
林野	0	0	−1
車両	1	3	+2
その他	0	9	−4
救急	171	2140	+67

交通事故発生状況

種別	11月	累計	昨年
人身	7	93	−12
物損	81	835	−26
死者	1	1	−2
負傷者	7	114	−11
全国死者	2257	（昨年同月比 −119）	

文化の足跡

大人の仲間入りの歴史

～古くから受け継がれた儀式～

元服 髮を結い、烏帽子を着用し、大人の服を着る。多くの場合はそれまでの幼名を廃して改名を行う。

裳着 十二単を構成する着物の一つである裳を着用すること。結婚と同時にこの儀式を行うこともあった。

二才 15～25歳くらいの男性を指す言葉。薩摩藩の郷中教育で組織された二才衆がある。



今年も1月5日に文化会館で「二十歳を祝うつどい」が開催され、市内では今まで多くの人が成人式を迎え、大人の仲間入りを果たしてきましたが、またとされています。成年式を祝う儀式は古くからあります。江戸時代まではおよそ15歳を対象に、男子は元服、女子は裳着などがありました。明治時代になると「二才入り」、戦前では「青元式」と呼ばれ、それぞれ

えられます。これまで多くの人が成年式を迎え、大人の仲間入りを果たしてきましたが、またとされています。成年式を祝う儀式は古くからあります。江戸時代まではおよそ15歳を対象に、男子は元服、女子は裳着などがありました。明治時代になると「二才入り」、戦前では「青元式」と呼ばれ、それぞれ

今年も1月5日に文化会館で「二十歳を祝うつどい」が開催され、市内では今まで多くの人が成年式を迎え、大人の仲間入りを果たしてきましたが、またとされています。成年式を祝う儀式は古くからあります。江戸時代まではおよそ15歳を対象に、男子は元服、女子は裳着などがありました。明治時代になると「二才入り」、戦前では「青元式」と呼ばれ、それぞれ

えられます。これまで多くの人が成年式を迎え、大人の仲間入りを果たしてきましたが、またとされています。成年式を祝う儀式は古くからあります。江戸時代まではおよそ15歳を対象に、男子は元服、女子は裳着などがありました。明治時代になると「二才入り」、戦前では「青元式」と呼ばれ、それぞれ

■社会教育課 TEL 22-7912